

	中央地区	東部地区	北部地区
--	------	------	------

■世帯：	2,532世帯	4,123世帯	2,550世帯
■人口：	6,273人	9,686人	5,834人
★男性：	2,988人	4,763人	2,855人
★女性：	3,285人	4,923人	2,979人

カンガルー通信



「北小キャラクターきたしからん」

初企画！北小創立90周年祝祭「北光フェスタ」

11月24日（日）北小学校にて、地域を挙げて創立記念を祝おうと、子どもから高齢者まで多くの方が集い交流しました。地域住民だけで企画・運営した初めてのイベントは大盛況でした♪



【北光サロン】

北部地区民生委員児童委員と女性防火クラブで担当しました。

地域の高齢者に抹茶とおいしいお菓子を召し上がっていただきました。また、脳トレで頭の体操をしていただき、できた方への景品配りを北中学校ボランティアさんにお手伝いいただきました。



【北光ショー】

地域の団体・サークル・教室を中心に、計10団体が演奏・演劇・演舞など圧巻のパフォーマンスを繰り広げ、フェスタを最初から最後まで盛り上げてくれました。



【北光バザール】



初企画にも関わらず、地域内外から計26のブースが出店！一般公募によるキッチンカーやワークショップはもちろん、老人クラブ・スポ少・育成会・PTAなど地域団体ブースも大行列でした。



【北光大抽選会】

地域の企業・事業所・個人等、皆さまからご協賛いただいたお陰で、合計83本もの豪華賞品を提供することができ、フェスタは最高潮に達しました。

学校誕生 小学校のご先祖様【まちなか3地区編】

明治5年（1872）「学制」が公布された翌年、久保町に「博貫舎」が開校されました（右図）。昭和に入り児童数の増加に対応するため校舎の新築・増改築が相次ぎ、高等小学校・尋常小学西校・東校の3校に加え鹿沼北尋常小学校が新設されました。



博貫舎絵図（鹿沼市図書館所蔵）

開校

博貫舎（現中央小）
明治6年（1873）



鹿沼尋常小学東校（現東小）
昭和4年（1929）



鹿沼北尋常小学校（現北小）
昭和10年（1935）

現在

令和5年11月、創立150周年記念式典を挙げる。

全校児童766人。鹿沼市一番の大規模校。（令和6年4月現在）

国内最大級とされる木造校舎。令和3年1月耐震改修工事が完成。



鹿沼国民学校時代の校舎（昭和16年）



東国民学校時代の校舎（昭和17年）



現在の北小校舎（令和5年撮影）

みんなでつくる
“元気なまちなか”

発行：協働のまちづくり課まちなか支援室（まちなか交流プラザ内）
問合せ：電話63-2262 FAX63-2264 メールmachinaka@city.kanuma.lg.jp
鹿沼市デジタル・コミュニティ推進協議会NEO https://blog.goo.ne.jp/community_2018

花市の開催

問合せ：まちの駅新・鹿沼宿 ☎60-2507

鹿沼の冬の風物詩「花市」を開催します。関東一円から集まる露天商約300店が出店します。

と き：令和7年1月25日(土) 午前10時～午後8時
ところ：末広通り・古峯原宮通りの一部

交通規制
午前9時～午後10時



※ご協力をお願いします。

ふらっと土曜コンサート

と き：1月18日(土) 午後1時30分～午後4時
ところ：まちなか交流プラザ 1階
問合せ：かめま市民活動広場ふらっと ☎60-2212

交通指導員募集中!! 西鹿沼町雄山寺入口
問合せ：中央小学校 62-5161



令和7年の干支は巳です

問合せ：木のふるさと伝統工芸館 ☎64-6131
※12月28日(土)～1月5日(日)は林館



鹿沼箒と同じ鹿沼産の材料で、伝統的な箒編みの技を独自に駆使して生まれた“きびがら細工”。なかでも十二支シリーズは人気が高く、唯一無二の民芸品です。

※きびがら細工は「かめまブランド」として認定しています。

令和7年 消防出初式(分列行進)

と き：令和7年1月13日(月祝) 午前11時30分～
ところ：古峯原宮通り 交通規制：午前10時30分～
※ご協力をお願いします 問合せ：消防総務課 ☎63-1153

まちなか支援室 年末年始休業のお知らせ

と き：12月28日(土)～1月5日(日)
どうぞ、よいお年をお迎えください。



北部地区

【報告】青少年育成市民会議研修会

東部地区

11月7日(木) 地域創生推進機構宇大アカデミー 佐々木英和教授を迎え「学校と地域の関わりについて」の講話が行われました。

参加者同士が組になって【話す】【聞く】の一対一の対面実習を行い「聞いてくれる人がいるから話したい!話しやすい!楽しく思える!」を感じることができました。「子どもが関心ある事はちょっとでも意識して聞いてあげて欲しい」子どもたちとの関わり方について学びました。

11月21日(木) (株)スキット 渡邊信幸氏を迎え「デジタル時代の子どもたちを守るために～保護者と地域でできる情報モラル対策～」の講話が行われました。

2歳児で6割、5歳児で8割、中学生以上で10割と、インターネット利用は低年齢層へと広がり、スマホ・ネット依存問題を踏まえ、「ペアレンタルコントロールでできる安全な利用環境づくりの大切さ」を学びました。

♥地域社会みんなで育てましょう♥

中央小

第38回子ども会絵画展 「わたしの鹿沼じまん」

ふるさと鹿沼でじまんしたいものを描いてくれた作品449点の中から、入賞者作品をご紹介します。今月は中央小児童の作品です。(1月東小・2月北小 掲載します)

銀賞

銀賞

銅賞

銅賞

銅賞



「はじめてのおおあしがわ」
1年 伊藤董さん



「彫刻屋台」
3年 手塚知宏さん



「鹿沼ブランド」
4年 谷崎瑛太さん

「花火大会」
2年 大久保哉翔さん

「お父さんとさつきマラソン」
4年 山下初夏さん